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Membres du Conseil d’Administration présents :  

Michel LAURENT Président du Comité, Didier VEAUX Secrétaire Général, Fabio PETRILLI Trésorier Général, 
Béatrice LIEBARD Trésorière adjointe, Stéphane CASAERT Président Commission Organisation Compétition, 
Philippe KARCHER CTAJ, Francis RENA Président de la Commission CMCD, Patricia BALEGEAS, Yannick 
BRARD, Cédric DENON, Sabrina JAUBERT, François-Xavier LOWE, Thomas VONLANTHEN Vice-Président de 
la Commission Territoriale de Discipline 

Absents excusés :  
Manon BEAUVILLAIN, Sébastien BINET Vice-Président, Grégory CHENIN Commission Évènementiel, Charline 

COLLAND. Yohan COMMARE, Valérie MANTEY, Benjamin ROUSSEAU Président Arbitrage Jessica THOMAS 

Absents :  

Harris BENKAROUN Vice-Président, Laura COHEN SKALLI, Bonhel PHAETON. 

Invités : 

Mathieu GARNAUD, Fabrice LE ROY, Sandrine LOURDEREAU. 

 

Compte-rendu du Conseil d’Administration Exceptionnel du 30 mai 2023  

Pas de remarque sur le compte rendu du précédent Conseil d’Administration. Il est voté à l’unanimité. 

Michel Laurent, Président du Comité prend la parole 

Le président remercie les personnes présentes pour le 3ème Conseil d’Administration de la saison 2022-2023. 

TOUR DES COMMISSIONS 

COC – Stéphane CASAERT 

Stéphane CASAERT remarque que tous les clubs ne sont pas satisfaits du Final Four.  

Même si les clubs ont apprécié l’évènement et la remise de coupe en fin de match, ils ne voient pas bien 

l’intérêt sportif du tournoi. 

Fabrice LE ROY propose de remplacer le Final Four par un Play down et un Play off. 

Michel LAURENT propose de remettre une récompense à la fin du tournoi  

 Le Final Four est maintenu uniquement pour la 1ère division mais en poule 8 équipes. 

Fabrice LE ROY aimerait avoir un document COC qui rassemble les règles et les tarifs relatifs à la COC. 

Fabio PETRILLI répond que ce document a existé mais qu’il y a bien longtemps qu’il ne l’a pas vu et 

utilisé. 

 

 

Conseil d’Administration du 21 juin 2023
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Fabrice LE ROY fait le point sur la réunion Technique Départementale de la veille 

 Rétablir le championnat U11 

 Clarifier le rôle du gardien de but dans la catégorie U11 

 Repasser en mi-temps au lieu de tiers temps 

 Règles aménagées 

U13 ->  cf le règlement régional 

U11 ->  Jeu en tout terrain sur tout le match 

 une mi-temps à 6 joueurs avec engagement gardien de but 

  une mi-temps à 5 avec engagement du centre 

Philippe KARCHER se félicite du retour en deux mi-temps pour les matches de U11. 

Il a constaté la difficulté pour les jeunes arbitres à rester concentrés sur le dernier 1/3 temps. 

 

➢ FINALITES CVO 

 Rencontre Masculin le samedi 17 juin 2023 à Saint Brice sous Forêt 

 Rencontre Féminin le dimanche 18 juin 2023 Franconville 

Cette nouvelle formule des finalités CVO a été très bien perçue et appréciée de tous.  
Cela a permis de voir plus de matches et de ne pas comparer les performances des deux filières Féminine et 
Masculine. 
 
Fabrice LE ROY remarque 

1. La difficulté d’habiller deux gymnases en un week-end. 
2. Cela permet aux clubs organisateurs de profiter des retombées (buvettes, licenciés...) et de moins 

solliciter les bénévoles 
 
Patricia BALEGEAS propose de maintenir cette organisation sur deux jours mais dans un seul gymnase avec 
deux clubs organisateurs pour la buvette. 
 
Pour la saison prochaine, il est prévu de maintenir les finalités CVO   

 Mi-juin, après les la fin des championnats. 
 Sur deux jours et dans deux gymnases différents 

 
➢ CHAMPIONNAT HONNEUR REGIONAL 

Adultes masculins 

4 descentes de Région 
(consécutives à la descente de 5 clubs de N3) 

 AS Saint Ouen l’Aumône HB 1B 
 US Ecouen/Ezanville 
 HVO L’Isle Adam Persan 1A 
 HBC Saint Leu Taverny 1A 

2 montées en Honneur Région 
 HBC Parisis 
 Ent Saint Brice/Arnouville 

 

4 descentes en 2ème division départementale 
 AS Saint Ouen l’Aumône HB 1C 
 Cergy HB 1A, 
 FB2M HB 1C, 
 CSM Eaubonne HB 1A 

 

2 montées en 1ère division départementale 
 Garges 
 Ent Saint Brice/Arnouville Gonesse 1B 
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CMCD – Francis RENA 

 34 équipes ont été contrôlées 
 Dont 6 ont été jugées non conformes (4 équipes ont été repêchées parce qu’elles n’étaient 

que peu défaillantes) 
 2 clubs sont pénalisés parce qu’ils n’ont pas tenu compte du sursis dont ils avaient bénéficié 

la saison dernière. Ils écopent donc de pénalités de 4 à 6 points 
 Le club de Sannois n’a pas présenté de JAJ 
 Le club de Cormeilles n’a pas présenté d’arbitre 

 
Le projet de la Contribution Mutualisée des Clubs au Développement (CMCD) a été réécrit selon les 
règles adoptées par la Ligue. Il sera adressé aux clubs dès que Charline COLLAND aura achevé sa 
mise en page. 
 
➢ HOMOLOGATION DES SALLES 

Conclusion des visites officielles : 

 Eaubonne  
Une salle du club présente des problèmes d’éclairages qui vont être revu cet été 
 

 Goussainville 
Une salle du club a besoin de travaux. La mairie a annoncé qu’elle ne procédera pas à la 
réfection de la salle par manque d’argent. 
Le maire refuse de fournir l’arrêté d’ouverture de son gymnase. 

 
Patricia BALEGEAS propose de rechercher cet arrêté par le biais de ses connaissances 
professionnelles. 
 

Visites provisoires (pour définir les visites à prévoir) 
 Saint-Gratien 
 Franconville 
 Saint Ouen l’Aumône 

 
CTA – Benjamin ROUSSEAU (présenté par Philipe KARCHER) 

 46 arbitres dont 9 femmes 

 28 arbitres dont 4 femmes ont arbitré en moyenne 7 matches au cours de le saison 

 542 matches ont été sifflés au cours de la saison dont 76 par des femmes  

 Environ 4/5 matches (adultes et jeunes) non désignés par week-end  
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CDJA – Philippe KARCHER 

➢ EFFECTIFS 

 10 binômes JAJT3  

 1 binôme promu JAJT2 (Région) – Tom BETTY et Lenny de Morant (HBC SAM) 

 Pas encore de binôme féminin, peut-être la saison prochaine  

 54 JAJT3 solistes dont 13 jeunes filles 

 107 JAJ club dont 36 jeunes filles 

Philippe KARCHER remarque une très nette augmentation du nombre de JAJ dans les clubs. 

Il félicite les clubs pour leur travail et leur investissement. 
 

➢ REUNIONS ET STAGES 

 4 réunions CTAJ95 dont 1 à venir en septembre 
Cette session théorique permettra de valider environ 22 JAJ sur les matches de délayages. 
 

 2 stages de perfectionnement (15 participants) 
1 binômes envisagés dont 1 féminin 
 

 2 sessions de validations JAJT3  
32 Candidats 
33 27 validés 
 

Michel LAURENT propose de mutualiser les JAJ entre plusieurs clubs. Les JAJ seraient pris en charge par un 

formateur d’un autre club. 

 

Philippe KARCHER répond que c’est tout à fait possible mais il regrette que tous les clubs ne « jouent pas le 

jeu ». 

 

François LOWE remarque que ce sont toujours les mêmes clubs s’investissent dans la formation des jeunes 

arbitres et aussi toujours les mêmes clubs qui en profitent sans faire d’effort. 

 

Didier VEAUX aimerait que les JAJ aient la possibilité d’arbitrer dans d’autres clubs quand le niveau de leur 

club formateur ne leur permet pas d’évoluer 

 

Philippe KARCHER regrette le manque d’encadrants diplômés pour les stages 

 

➢ MATCHES ARBITRES 

 1.035 matches sifflés cette saison  

784 par des JAJT3 (solistes ou binômes) dont 175 par des jeunes filles 

251 par des JAJ club dont 68 par des jeunes filles 

 

Philippe KARCHER aimerait que les JAJ arbitrent les 4 Handastiques 

 

Michel LAURENT demande à Philippe KARCHER que les JAJ soient convoqués d’office. 

 

Thomas VONLANTHEN précise qu’auparavant les équipes devaient de déplacer avec leurs arbitres. 
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Fabrice LE ROY demande si une formation d’arbitre Beach Handball est prévue. 

 

Philipe KARCHER présente ses objectifs pour la saison 2023-2024 

 Poursuivre l’effort de validation  

 Mettre l’accent sur la formation de binômes  

 Proposer 3 stages : 1 pour les binômes et 2 pour les solistes 

 Augmenter de façon significative le nombre de remontées d’information sur les prestations des JAJT3 

 Organiser un évènement festif avec le maximum de JAJ club et T3 

Technique – Fabrice LE ROY  

➢ LES FINALITES 
 SELECTIONS 95 

Pour la première fois, les deux sélections Féminine et Masculine se sont qualifiées pour les 
finalités Orléans. 

 
 BEACH HANDBALL 

1 équipe qualifiée pour les finales ITC féminin le 8/9 juillet 2023 à Châteauroux 
 

 GRAND PRIX DES YVELINES 2010 (FEMININ ET MASCULIN) 
5ème place => résultat moyen pour les deux sélections  
Ce tournoi permet de faire jouer tout le collectif.  
C’est plus une revue d’effectif qu’une compétition 
 

 ITC 
Les calendriers Masculin et Féminin seront différents la saison prochaine 

 
 ENTREES EN POLES 

4 ou 5 jeunes filles  
1 garçon 

 
 SELECTION 2010 

Mathieu GARNAUD prendra en charge la sélection 2010 M des la rentrée de septembre 
accompagné de Marc-Henri KASSES et Samuel DIEDHOU 
Chelsea et Asseytou prendront en charge la sélection 2010 F, chapeautées par Yohan 
COMMARE. 

 
 DETECTION 2011 

Elles débuteront début juillet sur 3 secteurs 

 

 MINI-HAND 
Les tournois se sont très bien déroulés notamment celui de Sarcelles. 
Le club de Sarcelles a été ravi d’accueillir le tournoi pour la première fois. 
La délocalisation des tournois Mini-hand a été très bien ressentie par les clubs. 
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 TIBY 2023 U19 
Les travaux du complexe Luc ABALO ne permettant pas l’installation du TIBY U19, le tournoi 
est programmé au Complexe Michel HIDALGO de Saint-Gratien 
 
Les équipes qui se rencontreront sont  
La Croatie, 
La Hongrie 
La Tunisie 
La France 

 
 TIBY U21 à Serris du 10 au 15 mars 2024 

Discipline – Thomas VONLANTHEN 

 3 dossiers ont été traités depuis le début de saison 

 3 dossiers traités début juillet 2023 

La commission se réunie le 5 juillet et ne comptera que 5 membres alors qu’il en faudrait 15 pour permettre 

un roulement de ses membres. 

Patricia BALEGEAS lance un appel à candidature et précise qu’il est primordial de connaître les règles du 

Handball. Elle souhaiterait également que la commission se rajeunisse. 

Fabrice LE ROY demande s’il est possible de demander à chaque club de désigner un référent discipline. 

La Commission Territoriale de la Discipline souhaite poser quelques questions la Commission Régionale de la 

Discipline concernant : 

1. le report en début de saison prochaine 

2. le manque d’instructeurs pour instruire les dossiers 

Patricia BALEGEAS et Thomas VONLANTHEN signalent que 5 dossiers de discipline sont ouverts à la Ligue 
pour le seul club d’Argenteuil  
Plusieurs clubs du 95 ont envoyé des courriers aux Comité 95 pour se plaindre de la difficulté d’aller jouer à 
Argenteuil. Les arbitres désignés ne veulent plus arbitrer les matches d’Argenteuil.  
 
 

Trésorerie – Fabio PETRILLI 

 L’expert-comptable n’a pas encore adressé le Bilan 2022.  
 Les recettes augmentent grâce à l’augmentation du nombre de licenciés : retour 

 
 
Fin du Conseil d’Administration à 22h30 

Le Président du Comité  Le Secrétaire Général du Comité 

 Miche LAURENT Didier VEAUX  

 
 


